

11. Dezember 2018

Bergen-Enkheim: Buslinie 42 umgeleitet

Am 15. Dezember 2018 wird der Fritz-Schubert-Ring in Bergen-Enkheim aufgrund von Arbeiten mit einem Autokran gesperrt. Die Buslinie 42 kann daher ihren angestammten Linienweg nicht befahren. Von der Leuchte und der Rangenbergstraße kommend biegt der Bus nach links in die Barbarossastraße ab und erreicht über die Triebstraße und den Neuen Weg den Stadtteil Bergen, wo alle Haltestellen regulär angefahren werden. Auch der Rückweg führt über den Neuen Weg und die Triebstraße. Die Umleitung wird den ganzen Samstag andauern. Die Fahrplanauskunft im Internet (www.rmv-frankfurt.de) informiert sowohl über den verkürzten Linienweg als auch über den geänderten Fahrplan.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 212 26 893
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de